



Hidrocarburos

## Impugnan decisión de juez

El Ministerio de Minas y Energía impugnó la decisión de un juez de Santa Marta que prohíbe la exploración de gas en el pozo Uchuva 2. “Con sólidos argumentos basados en el interés general, decidimos impugnarlo”, afirmó la cartera liderada por Andrés Camacho (foto). Con esto, se busca garantizar que las decisiones se tomen con una base técnica robusta y una consideración equitativa de los derechos de los involucrados, incluidos los de las comunidades afectadas. FOTO: CÉSAR MELGAREJO. EL TIEMPO

Gobierno

## Congresistas se unen al plan de reactivación

En un encuentro en la Casa de Nariño, Laura Sarabia, directora del Departamento Administrativo de la Presidencia, y varios congresistas, acordaron estrategias para integrar el Plan de Reactivación Económica, que busca revitalizar la economía y cumplir los compromisos del Foro de Reactivación Económica realizado el pasado agosto en Manizales.

Educación

## Lanzan tecnología para el aprendizaje

Google y la *edtech* colombiana Hypercubus lanzaron la plataforma Formadores de Futuro, un proyecto para que niños de primaria aprendan con herramientas digitales de una forma divertida y segura. El sitio web está disponible gratis para que profesores y estudiantes del país lo utilicen.